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麻辣快评

□柴婧

不少观众特别喜欢的“咖妃”，明年
将不再出现在综艺节目里了。没错，宋
小宝表示，2017年，他将暂时退出综艺
界，“为自己好好活一段时间”。

2016年，据不完全统计，宋小
宝加盟综艺节目 26 档。面对这
个数字，宋小宝说：“我现在一
听这数，立马就能躺下。不敢
听也不敢算。”

想想这一年，宋小宝确
实给我们带来了许多快乐，
然而最近，他常常因健康问
题“上头条”，网上不时出现
他在节目录制现场挂吊瓶
的照片。近日，在浙江卫视
真人秀《食在囧途》的发布
会上，宋小宝突发肠胃炎，
中途退场。

你有一群特别崇拜你的
粉丝，为了他们能常常见到

你，你打落牙齿和血吞也要活
跃在舞台上；你有很多目标要实

现，必须趁着精力旺盛、青春尚在
努力赚钱；你有美好的理想，总想在
事业上再攀上一个新的高峰……看到
这里，你有没有觉得自己就是另一个
宋小宝，为了各种各样的理由，在透支
着自己的身体？

生命最可贵，没有什么理由可以
让你放弃健康，无论为了什么，透支健
康都是一笔烂账。

透支健康是一笔烂账

吴克群

昨日下午，吴克群发微博承认自
己确实听力受损，目前仅剩六七成的
听力。他感叹道：“老天爷让你失去些
东西，也给你一些东西，就看你怎么面
对……若听不懂这世界，再好的听力
也枉然。我猜，60%、70%应该够用
了！”吴克群再三强调，自己目前的精
神状态不错，正在创作新专辑。（笛儿）

盛一伦

昨日，乐漾影视发声明称，盛一伦
严重违反经纪合同，单方面提出解
约，该公司已正式起诉他。近日，盛
一伦表示向乐漾影视多次催要片酬
未果，遂决定解除合同，并将乐漾影
视诉至法院，索要片酬1051.5万元。
目前，北京市朝阳区人民法院已受理
此案。 （新娱）

刘诗诗

昨日下午，唐人公司确认刘诗诗
将离开该公司：“在情感上我们当然很
不舍，但夫妻档是很正常的发展趋势，
我们能理解，并且深深地祝福她！”近
日，有网友爆料称刘诗诗离开唐人公
司后，将和老公吴奇隆“开夫妻店”。

（辛佳）

星闻快报
采访赵丽颖
气氛很尴尬
□据《羊城晚报》

今天，小伙伴们集体吐槽——枣红马直言采访赵丽颖时“气氛
很尴尬”，海带绿豆沙觉得本届“维秘”设计师都是“小镇裁缝的水
平”，二球对《美人私房菜》制作水平低劣感觉不爽……

Q：为啥景甜能出演张艺谋的《长城》呢？她和以往的谋女郎很不同
呢！（好奇心小明）

A：一方面，《长城》是好莱坞请老谋子来当导演的一个项目，关于
主演阵容，投资方的意见比较重要；另一方面，张艺谋说景甜饰演的角
色不仅要求演员英文好，有舞蹈功底，还要专门拿出一年时间投入这个
电影，不能接别的活儿。这几个因素，景甜都比较符合。小马君倒是好
奇，有了老谋子讲戏，景甜同学的演技会不会有突飞猛进的变化呢？（枣
红马）

Q：《长城》首映式为何只缺黄轩？（喵小污）
A：忙呗，档期排不开呗。黄轩可是《长城》里五军将领之一的鹿军

将领，只缺他确实有点儿奇怪。紫妹听小伙伴私下说，因为上次开发布
会的时候，黄轩抖出张涵予饰演的角色牺牲的结局，被片方“嫌弃”剧透
太多不会说话，所以就不让他来了……哈哈哈！真假有待考证，但说实
话他不去也没啥。现场明星太多，十几个主演一起接受媒体群访，当主
持人反复强调“请向还没有回答过问题的艺人提问”时，气氛多么尴尬，
主演们还得面带微笑假装一切都很自然。（阿紫）

Q：本届“维秘”是我看过最丑的一届！天使居然背着一条龙来走
秀，他们是不是对中华文化有什么误解？（mandy）

A：平常看起来狂霸酷炫跩的时尚圈，只要跟“中国风”扯上关系，设
计师往往堕落为小镇裁缝的水平。不过，我们觉得土土的大红大绿大黄
大龙大凤，对外国人来说是新鲜的。其实很多国内消费者也一样，只要
衣服上印着一堆莫名其妙的外文，就会有“虽然不知道是什么但感觉好
厉害哦”的感觉。（海带绿豆沙）

Q：为什么郑保瑞会选赵丽颖出演电影《女儿国》的国王？她的情商
真的很低吗？（小烦）

A：郑保瑞给赵丽颖戴上女儿国国王王冠时，小马君就在现场。从
出场到下台，赵丽颖全程只说了不到5句话。主持人问：“这次出演的角
色和以往有啥不同？”她答：“很明显，这一次我是国王。”问她有啥突破？
她答：“还在设计。”急得主持人无奈地说：“难得来一趟长沙，能不能多回
答一点？”反正小马君觉得很尴尬。有趣的是，当晚还有《女儿国》的选秀
活动，片方要从千名演员中选出12个人出演该片，想当年赵丽颖也是通
过选秀节目踏入演艺圈的，在和这些选秀选手合影时，她应该别有一番
滋味在心头吧。（枣红马）

Q：看了何穗和王思聪的前网红女友雪梨的合影，我竟然觉得雪梨
更好看，是我瞎了吗？（路比路比）

A：你没瞎。事实上，与超模圈流行的“国字脸、高颧骨、细长眼”相
比，网红界的“瓜子脸、大眼睛、樱桃嘴”，更符合普通人的审美。毕竟亚
洲文化圈对女性外貌的评价一向都以弱为美、以小为美；超模那种比较
强势的长相，虽然符合外国人对亚洲人的想象，但在中国不吃香。超模
脸和网红脸只有审美不同，并不存在优劣之分，最恐怖的是整个社会只
有一套审美体系，变得千人一面。（海带绿豆沙）

Q：“虹桥一姐”这种粉丝没人能管得了她吗？（马里奥）
A：在偌大的虹桥机场，袁成杰友善地请两个粉丝吃了一顿麦当

劳，没想到其中一个成了网红。原因是眼尖网友发现，她就是那个“恶
名昭著”，没脸没皮跟明星要签名、求合照的“虹桥一姐”！她已辍学，
没正当职业，常年在虹桥机场追星，日程排得比明星都满，还欠其他粉
丝钱……粉丝的世界我不懂，不过二球还是劝姑娘找份正经工作吧，
卓伟大大那里适合你，赶紧投简历吧！（二球）

Q：郑爽、马天宇的号召力不行了吗？《美人私房菜》的收视率怎么
这么低？（皮特小胖猪）

A：《美人私房菜》创了浙江卫视电视剧收视率历史新低，已跌破
0.1，也是难得一见。郑爽、马天宇的号召力不差，但敌不过糟糕的内
容。网友从编剧、导演、制片人到灯光师、造型师、服装师对该剧展开
了全方位吐槽，这种制作简直是在糊弄观众。（二球）
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